

# LA SANTÉ-SÉCURITÉ... UN TRAVAIL À TEMPS PLEIN

Le 28 avril 2021

La santé et la sécurité dans nos milieux de travail doit être au cœur de nos préoccupations. Le contexte actuel doit favoriser une prise de conscience générale quant à l'importance de la santé et de la sécurité dans notre « shop ».

C'est dans le recueillement et la dignité, en ce 28 avril 2021, que le SNPCV tient à souligner la Journée internationale de commémoration des travailleuses et des travailleurs morts ou blessés au travail. Soyons vigilant la santé et la sécurité c'est notre affaire. On vient à l'usine pour gagner sa vie et non pour la perdre ou l'hypothéquer, psychologiquement ou physiquement.

## Écussons

L'année 2021 nous rappelle malheureusement que cette commémoration est toujours d'actualité. Nous avons décidé de produire des écussons qui seront apposés sur nos couvre-touts, pour qu'à *tous les jours*, on se souvienne...

***Nous ne vous oublierons jamais !!!***



Yvon Daoust  
Feu – 26 août 1980



André Amyot  
Feu – 26 août 1980



Albert Leroux  
Feu – 26 août 1980



Michel Bernier  
Acide – 13 janvier 1983



Rémi Rodrigue  
Feu – 26 octobre 1993



Denis Provost  
Feu – 26 octobre 1993



Philippe Cusson  
Explosion – 10 février 2021

Votre comité syndical de santé et de sécurité

Journée internationale de commémoration des travailleuses et des  
travailleurs morts ou blessés au travail

***Tu es le premier responsable de ta santé-sécurité, la chance, c'est bon pour la loterie...***

